

Déclaration préalable CGT

CSEE DTSI

Séance du 26 mars 2024

Alors que beaucoup n'ont pas de travail, dans certains pays Européens comme le Portugal il est de plus en plus fréquent de cumuler plusieurs emplois, partout c'est la même histoire, faiblesse des salaires, flambée des loyers, services payants et inflation. A n'en pas douter les richesses ne sont pas réparties de façon équitable et la taxation des superprofits revient dans le débat. Alors que faire mais surtout à qui de faire ?

Pénuries de personnels, équipes non qualifiées, manques de structures, graves carences, non nous ne parlons pas d'Orange mais de la prise en charge des personnes en situation de handicap, le handicap qui est la première cause de discrimination en France. Remarquez que chez Orange avec notre dynamique de recrutement il serait difficile de fournir un effort dans le domaine de l'embauche de personnes en situation de handicap. Espérons toutefois qu'un jour les cours des grandes bourses soit indexées sur autre chose que la rentabilité financière ou les profits.

« La vie c'est comme une boîte de chocolat ». Nous ne savons jamais sur quoi nous allons tomber, nous pourrions adapter cette métaphore a nombres de situations mais malheureusement nous ne sommes pas dupes, nous avons l'esprit ouvert et à écouter ce qui s'est dit lors de la messe de vendredi dernier nos craintes sont fondées, « Il n'y aura pas de plan social après les JO comme la rumeur le colporte » avouez qu'entendre cela de la part de notre directeur exécutif nous laisse perplexe, combien de démentis menant à terme à ce que nous pensions, avons-nous entendus ! A connaitre le parcours professionnel de notre directrice générale, nous ne nous demandons pas pourquoi et sur quels critères son recrutement c'est fait.

Les réputations ont cela de tenace.

Enfin qui aurait dit que nous allions mettre plus de 3 mois afin de constituer un bureau de CSE, les Belges n'ont rien à nous envier avec leurs difficultés à créer un gouvernement. Nous nous pensions peut-être assez intelligents pour trouver une solution rapidement, à prendre nos responsabilités, à réagir face à l'épreuve, bah non.... A minima nous sommes capables d'introspection.

Après la grande mascarade organisée autour des NAO et en cette année de JO « Cours Forest cour après ta NAO » où il sera demandé toujours plus aux salariés afin de faire briller Orange. Ce sont les salariés qui vous demandent aussi d'en faire plus, plus de reconnaissances, plus d'augmentation, plus de moyens de mener à bien nos missions.

En signe de mécontentement, la CGT appelle l'ensemble du personnel à boycotter l'intervention de la directrice Christel Heydemann afin de lui montrer notre mécontentement.

Des rassemblements et prises de parole auront lieu sur de nombreux sites afin d'échanger sur une autre redistribution possible des richesses, car ce sont les salariés qui créent la richesse.